



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Tingkatkan Kewaspadaan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Dec 31, 2023 - 12:11



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Tingkatkan Kewaspadaan Kamtibmas*

Nyalindung, 31 Desember 2023 - Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh personil Polsek Nyalindung pada hari Minggu, 31 Desember 2023, mulai pukul 09:00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan

untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Bripka Iwan dan Briptu Erdian. Mereka melaksanakan patroli dialogis di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung dengan beberapa tujuan utama:

1. **Patroli Dialogis ke Tempat Keramaian dan Wisata Agro Park Pesantren Mapda Islam:** Personil patroli menyambangi tempat-tempat keramaian dan wisata, termasuk Agro Park Pesantren Mapda Islam, yang berada di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Tujuannya adalah untuk berdialog dengan masyarakat, menghimbau agar ikut serta menjaga situasi kamtibmas, dan mengantisipasi gangguan kamtibmas di tempat-tempat tersebut.
2. **Menghimbau Warga untuk Melaporkan Kejadian Menonjol:** Warga diminta untuk lebih proaktif dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada kepolisian. Hal ini sebagai upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Himbauan disampaikan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Patroli dialogis ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai potensi bahaya TPPO.

Melalui kegiatan patroli dialogis ini, Polsek Nyalindung berharap dapat terjalin sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi tindakan kriminal. Wassalamu'alaikum Warohmatullohhiwabarokatuh.